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Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
In wie vielen Fällen kamen in den letzten drei Jahren Nutzer kommunaler Sportanlagen durch deren 
schlechten Zustand zu Schaden? 
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